

## EDITO DU PRESIDENT

L'assemblée générale du 8 décembre 2025 m'a élu président de l'UDAACM 74, je suis touché par la confiance qui m'a été accordée par chacune des associations adhérentes. Conscient de la responsabilité qui m'incombe, je m'engage à tout mettre en œuvre pour répondre aux attentes de chacun et pour faire évoluer l'UDAACM. Je dois rappeler qu'il y a exactement 80 ans que l'UDAC de Haute-Savoie était constituée en décembre 1945, c'est dans la longévité que notre association a continué d'exister, il nous faut maintenant poursuivre le chemin tracé par nos prédecesseurs. Le monde combattant et mémoriel a changé, à nous de nous adapter pour être en phase avec l'évolution sociétale dans laquelle nous vivons. Je succède au président Raymond Mudry, je le remercie vivement pour son engagement au cours de ces 3 années passées, il reste membre du bureau en tant que vice-président aux cotés d'Antoine de Menthon vice-président qui assure le poste de trésorier, Jacques Encrenaz reste secrétaire général. Une commission informations communication a été mise en place, je remercie René Perrissin, Yves Métral et Jean-Philippe Rennard qui ont été élus et qui vont l'animer. Nous sommes accompagnés par le Conseil Départemental de Haute-Savoie c'est pour nous l'occasion de remercier le Président Martial Saddier et le Vice-président Lionel Tardy. L'une de nos missions c'est d'assurer la représentativité auprès de l'ONACVG, nous avons entretenu d'étroites relations en collaborant aux actions engagées en 2025 par le Service Départemental, nous continuerons de le faire, nous remercions son Directeur Patrick Lecuppre et ses collaborateurs pour cela. Afin d'organiser nos actions au cours de l'année à venir 2026 une feuille de route et un plan d'actions vont être élaborés.

Je profite de cette fin d'année pour souhaiter à tous de bonnes fêtes et souhaiter mes vœux les meilleurs à chacun pour l'année 2026.

Jacky Haudiquert